

ASIEN 13 (Oktober 1984)

Abstract

Vom britischen Antipoden zur pazifischen Regionalmacht? Probleme und Perspektiven der Außenpolitik Australiens

Friedrich von Krosigk

Australiens Außenpolitik in einer Phase der Innovation unter der neuen Labour-Regierung: vermehrte Initiativen zur Stärkung der Kooperation mit den asiatisch-pazifischen Nachbarstaaten. Paradoxien der australischen Sicherheitspolitik. Transformationstendenzen der Außenwirtschaft des Landes: Abhängigkeit Australiens vom japanischen Absatzmarkt, zunehmende Bedeutung der Ausfuhr mineralischer Rohstoffe u.a.